

Estudiantes de la UDEM se suman a red de voluntarios de DH



0



A- A A+

27 de Octubre del 2015

Un grupo de estudiantes de la Universidad de Monterrey rindió protesta como promotoras y promotores de la red universitaria que coordina la Comisión Estatal de Derechos Humanos al concluir un

diplomado de especialización en el tema.

Tras haber cursado el diplomado “Derechos Humanos y Libertad de Expresión” las y los alumnos de carreras a fines a la comunicación, mercadotecnia y ciencias sociales se comprometieron a participar activamente en las campañas de difusión de los derechos fundamentales y su aplicación con el ejercicio profesional.

A través del programa Promotor Universitario de Derechos Humanos, la CEDH ofrece a la comunidad estudiantil de las diversas universidades en el estado cursos y diplomados focalizados en áreas de estudio como el derecho, la comunicación, la economía y el desarrollo social, con el propósito de complementar la formación académica con el contenido del Derecho internacional de los derechos humanos.

El grupo de promotoras y promotores de la Udem ha destacado por la organización de festivales culturales enfocados en la sensibilización sobre el respeto a la dignidad humana, así como programas preventivos de violencia hacia la mujer y detección de casos de acoso escolar a fin de incorporar los principios de derechos humanos en las temáticas de interés juvenil.

